
 
     Neue Krippe in Schwaderbach - Bublava 

Liebe Schwestern, liebe Brüder, 

 geehrte Freunde! 
In der Vorweihnachtszeit strahlen uns viele 

Lichter entgegen. Finden wir aus all den 
Lichtern Jesus noch heraus? 100 Jahre nach 

dem 1. Weltkrieg hängen wir Christbaumkugeln, 
die wunderschön glänzen, an unseren 

Christbaum; und damals haben andere Kugeln 
Menschen erschossen. Und im 2.Weltkrieg haben 

Davids-Sterne zur Verurteilung geführt; heute 
Dank Frieden dürfen wir Weihnachtssterne ganz 

oben an den Christbaum hängen. Der Krieg 
bedeutete Vernichtung und Tod. Aus dieser 

Dunkelheit aber strahlte das Wort Jesu: Ich bin 
das Licht der Welt. Wer mir nachfolgt, wird 

nicht in der Finsternis umhergehen, sondern das 
Licht das Leben haben. 

Können wir noch aus all den Lichtsymbolen 
Jesus erkennen, der das LICHT der Welt ist`?. 

Diese Erleuchtung von oben wünsche ich uns 
allen für die Weihnachtszeit, sowie für´s ganze 

Neue Jahr 2019. 

Pater Peter Fořt 

 

 
Milé sestry, milí bratři, vážení přátelé! 

V předvánoční době nám září mnoho 
druhů světel a zářících symbolů. 

Nacházíme ještě ve všech těchto světlech 
Ježíše?  100let po 1. světové válce věšíme 
na vánoční stromek vánoční koule, které 
překrásně září;  a tehdy jiné kulky - koule 
zabíjely lidi. A ve válce 2. světové, vedly 
Davidovy hvězdy k odsouzení; dnes díky 
míru smíme věšet na vrchol vánočního 

stromu vánoční hvězdu. Válka znamenala 
zánik a smrt. Z této temnoty zazářilo slovo 
Ježíšovo: Já  jsem světlo světa. Kdo mne 
následuje, nebude chodit ve tmě, ale bude 

mít světlo života. 

Dokážeme ještě ze všech těch světelných 
symbolů poznat Ježíše, který je SVĚTLEM 

SVĚTA? 

Toto osvícení z hůry nám všem vyprošuji 
jak pro dobu vánoční, tak i pro celý Nový 

rok 2019. 

Pater Peter Fořt 

Ke komu putujeme? 

K božímu Dítku – já sám dítětem Božím 

 
Adorující pastýř 

 
Jásající pastýř 

 


